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“Llego a un club 

  

identificado con los 
colores y eso es un plus” 
Damián Muñoz es el técnico que eligió César Villegas en su retorno a San Luis. 
El nuevo DT aseguró que por eso “daré el cien y un poco más. Hay que pelear 
por ascender”. 

Claudio Morales Salinas 
La Estrella Quillota - Petorca 

ese a que César Vi- 
Pp llegas Urrutia había 

dicho  eldomingo 
queen una semana darían 
a conocer el nombre del 
técnico de San Luis, la ver- 

dad es que el anuncio lo hi- 
cieron solo tres días des- 

pués, y con un candidato 
cuyo nombre ya se había 
filtrado: Damián Muñoz, 
de 40 años, de recordado 
paso por Curicó Unido y 
quien asumió la difícil mi- 
sión de salvar a Unión San 
Felipe de irse a Segunda 
División este año. 

En conversación con 
La Estrella, el flamante 

entrenador sanluisino re- 
veló que no le costó nada 
llegar a acuerdo para po- 
nerse el buzo canario, “ya 
que había una convicción 
de nuestro nombre, en- 
tonces eso también moti- 
va mucho más, cuando 
desde un lugar te quieren 
y te lo manifiestan, así 
uno toma la decisión de ir 

a ese lugar. Creo que to- 
dos en conjunto podemos 
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EL NUEVO DT CANARIO QUIERE PELEAR POR EL ASCENSO. 

hacer un gran año”. 

-¿Cree que influyó en quelo 
quisieran el que haya lleva- 
doaCuricóa laLibertadores 
y habersalvado ahora a San 
Felipe? 

Sí, bueno, en Curicó tu- 
vimos varias etapas, pri- 
mero fue mantener la ca- 
tegoría (2021), que fue un 
escenario similar al que 
tuvimos en San Felipe, des- 
pués como dice usted, la 
clasificación a Copa Liber- 

tadores. Todo eso nos dejó 
muy contentos, lo de San 
Felipe fue muy difícil, pe- 
rolo logramos. 

«Llega aSan Luis en medio de 
una alta expectativa porque 
el club ahora lo tomó César 
Villegas, quillotano yconam- 
bidones deportivas, ¿ayuda- 
ráeso parasu gestión? 

-Sí, es muy importante 
que el club tenga la identi- 
ficación, y quién mejor 
que él. Yo siempre he sido 

del mensaje que para que
al equipo le vaya bien, no
solo vale lo que hacen los
jugadores y cuerpo técni-
co, sino que es un todo, di-
rigentes, medios de comu-
nicación, hinchada; creo
que todos tenemos que
empujar y sumar para po-
der lograr las cosas. Traba-
jar en un club así (igual
que en Curicó) es un plus
distinto, uno siempreda el
cien y un poco más, siem-
pre uno da más de lo que
tiene que dar por lo mis-
mo, porque hay una iden-
tificación con el club, con
los colores. Mevoy a empa-
par de eso y voy a ser un
quillotano más. 

-¿Qué le meta le pusieron,
qué espera lograr usted? 

Ya estamos trabajando
sobre el armado del plan-
tel, y los objetivos son cla-
ros, no pasar lo malo que
vivió el club en los últimos
años, sino estar peleando
por cosas importantes, lu-
chando por ascender, que
es el premio mayor. Va-
'mos a dar todo por llegar a
ese objetivo. O 

  

Udinese: mañana podría redebutar Alexis 
Parecía que todos ya se con- 
formaban con que el retor- 
no de Alexis Sánchez a las 
canchas iba a ser el 2025, 
pero una pequeña luz dees- 
peranza llegó desde Italia. 
El delantero, queaún no ha 
podido redebutar con el 
Udinese, estaría en condi- 
ciones para ser citado ma- 
ñana a las 14:00 horas con- 
tra el Napoli por Serie A, 

Las lesiones musculares 
no han dejado tranquilo al 
“Niño Maravilla”. Su últi- 

mo duelo oficial fue en la 
pasada Copa América de- 
fendiendo a la selección 
contra Canadá en junio y 

UDINESE 1896 

“MARAVILLA” ESTÁ ENTRENANDO CON El PLANTEL DEL UDINESE 

  

no ha vuelto a ver acción 
dentro de una cancha. En 
Udinese lo han cuidado y 
esperado, y al parecer por 
fin podría retornar. Fue el 

sitio Tutto Udinese que in- 
dicó que el chileno podría 
ser considerado por el en- 
trenador Kosta Runjaic. 
“Desde el lunes por la no- 

che nose habla de otra cosa
en Udinese. Alexis Sánchez
podría ser utilizado para el
próximo partido de los
bianconeri contra el Napo-
li”, dijo el medio partidario. 

Según la misma publica- 
ción, esto serviría para que 
Sánchez vuelva a tener mi- 
nutos después de lesionarse 
en agosto. “La consigna has- 

ta ahora para la situación 
ha sido precaución y asíse- 
guirá siendo durante un 
tiempo. Por ello, su regreso 
al banquillo será principal- 
'mente para permitirle vol- 
ver a experimentar ciertas 
sensaciones en cancha”. €) 
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ESCRITO DETALLA LOS CASOS DE WANDERERS Y EVERTON, 

Libro aborda la crisis 
generada por Ley de 
Sociedades Anónimas 

Justo cuando en el Sena- 
do se aprobó la idea de le- 
gislar la reforma a la Ley 
de Sociedades Anónimas 
Deportivas, es que desde 
las 12.00 horas del veni- 
dero martes 17 de diciem- 
bre, en el Campus Las He- 
ras de la Universidad de 
Valparaíso, se presentará 
el libro “El Salvataje del 
Fútbol Profesional Chile- 

no: Una Historia Reserva- 

da”, el cual propone una 
revisión integral de las 
normativas actuales que 
rigen el balompié nacio- 
nal, abogando por una 
gestión más transparente 
y sostenible, e invitando a 
reflexionar sobre el rol 
del Estado y los dirigentes 
en la transformación del 

fútbol chileno. 
El abogado José Luis 

Alliende, profesor de dere- 
cho constitucional de la 

Pontificia Universidad Ca- 
tólica de Valparaíso, y el 
contador auditor Alejan- 
dro Torres, docente de fi- 
nanzas de la Universidad 
de Valparaíso, elaboraron 
en conjunto esta obra que 

analiza con rigor los desa- 
fíos, contradicciones y re- 

sultados de la implemen- 
tación de la Ley N”20.019, 

promulgada en 2005, que 
buscaba profesionalizar la 
gestión de los clubes de 
fútbol, incentivar la inver- 
sión privada y establecer 
mecanismos de fiscaliza- 
ción externa. 

Através de sus páginas, 
Alliende y Torres abordan 
temas cruciales como las 
dificultades financieras de 
los clubes, la paradoja del 
aumento de las remunera- 
ciones frentea la desinver- 
sión en jugadores y los pro- 
blemas de seguridad en los 
estadios. En se sentido, 
uno de los puntos más lla- 
mativos del libro es lacom- 
paración entre clubes que 
adoptaron el modelo deso- 
ciedades anónimas depor- 
tivas y aquellos que man- 
tuvieron su estructura co- 
mo corporaciones, ya que 
según los datos presenta- 
dos, estas últimas mues- 
tran una gestión financie- 
ra más estable, en contras- 
te conlas pérdidas acumu- 
ladas de clubes emblemáti- 
cos como Colo Colo , Uni- 
versidad de Chile, Everton 
y Wanderers. 9 
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